

鶴巻小便り

令和6年度 No.3 令和6年4月30日



学校経営方針・理念 鶴巻小3S

「笑顔 (Smile) ・安全安心 (Safety) ・着実 (Steadily)」

挨拶から生まれる笑顔

朝の交通指導をしていて気づいたことがあります。鶴巻小学校の子供たちは、横断歩道を渡ると、待っている自動車に向かって一礼します。それを受けて、運転手さんもニコッと笑って会釈してくれます。

たった一瞬の出来事ですが、そこに温かな心の交流が生まれます。こうした経験の積み重ねが豊かな心を育てていくのだと感じます。

こうした態度を広め、継続できるようにすることで、子供たちの心を育てていきます。

Topics 1

本気がかっこいい ～1年生を迎える～

ホームページでもお伝えしたように、4月24日(水)に「1年生を迎える会」を実施しました。一言でいうと「上級生の『本気』が伝わってきた。」そんな「1年生を迎える会」でした。

担当職員からの「(1年生の入場用の)アーチを準備してください。」という指示に応える「はい。」という気合いの入った返事から、上級生の「本気」が感じられ、会の成功や盛り上がりが予想できました。

1年生は、朝顔の種のプレゼント(2年生)をもらったり、工夫を凝らした寸劇(4年生)で学校のルールを学んだり、○×クイズで学校についての知識を増やしたり、ゲームで上級生と親しんだりすることができました。



この会のために、上級生は自由にできる時間をつかって準備をしてきました。それだけでも偉いのですが、そのことに対して、6年生からは「毎年やっていることだから。」という声が聞こえてきました。下級生のために何かをすることは、鶴巻小学校の伝統となっていることが分りました。

1年生の手本となる「かっこいい」上級生の姿でした。

Topics 2

過程重視の指導を ～運動会で目指すこと～

PTA総会でお知らせしたように、6月8日(土)に運動会を予定しています。

鶴巻小学校では、例年9月の末に運動会を実施してきましたが、残暑が厳しい中で練習を始めなければならないことを考慮して、本年度から春に開催することにしました。1年生にとっては、入学して2カ月余りでの開催となりますが、子供たちの健康を最優先に考えてのことですので、ご理解をいただければと思います。

さて、運動会の取り組みについてですが、本番の出来栄もさることながら、練習段階で、どれだけがんばったかを重視したいと思います。

がんばったという実感は、満足感を生み、満足感は自己肯定感につながります。自己肯定感が高い人は、課題があっても解決できると考え、自信をもって行動できるようになります。

子供たちが運動会の練習に本気で取り組めるように、ご家庭のご協力をお願いします。

Topics 3

熱中症予防 ～水筒の中身について～

季節の移ろいは早いもので、この間まで、肌寒いと感じていたのに、体を動かすと汗ばむようになりました。体育の授業の後、汗だくになっている子供たちもいます。

気温が上がり、湿度が高まるこれからの季節、心配されるのが熱中症です。そこで運動会の練習が始まる5月13日(月)から、学校に持参する水筒の中身をスポーツドリンクでも可としたいと思います。

ただし、スポーツドリンクは糖分を含むため、虫歯や肥満の原因になることもあります。スポーツドリンクを持参する際は、必要に応じて薄めるなどの工夫をお願いします。

なお、水筒の中身を元に戻すタイミングについては、気温や湿度を考慮したうえで、改めて連絡します。

Topics 4

同一方向で ～保護者会参加ありがとうございました～

4月26日(金)の保護者会には、たくさんの保護者の方々においでいただき、ありがとうございました。子供たちの様子を見ていただくだけでなく、学校や学級の方針を聞いていただき、感謝いたします。

また、皆様方からいただいた貴重なご意見は、子供たちのために生かしていきたいと思っております。

なお、学校での歯磨き粉の使用について質問をいただきましたので回答します。

- 1～2年生：歯磨き粉は使用しません。(歯磨き粉を使用すると磨いた気になって、短時間で終わってしまう子がいるので、一定時間をかけて磨く習慣をつけるため。)
- 3～6年生：歯磨き粉は使用してもかまいません。